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COMUNICADO 07/2020 

        É com imensa satisfação que a administração do Condomínio Vila Rica, por 

intermédio de seu síndico, se dirige aos condôminos para informar que no dia 08 de 

julho de 2020, 4ª feira próxima passada, recebemos a visita do vereador Nelson Luiz 

Siqueira Barbosa (popularmente conhecido como “Nelsinho do Som”) que se 

apresentou como representante do Poder Executivo de Araruama a pedido do Ex-

prefeito Chiquinho da Educação, com o fito de levantar a possibilidade de 

viabilizar o pleito do síndico Marcos César para que a prefeitura faça a calçada na 

parte exterior frontal ao condomínio, que devido à sua grande extensão, poderia 

ser projetado uma praça com nichos de grama e aparelhos de ginástica. 

Reiteramos também, o pedido da engorda da faixa de areia da praia da orla do 

condomínio, feito ao ex-prefeito Chiquinho quando nos atendeu na extensão do 

calçamento da Rua Prefeito Antonio Raposo até a frente do Condomínio Vila Rica. 

        O vereador Nelsinho do Som, na ocasião de sua visita, fez contato com os 

condôminos Rita e Jerônimo, proprietários da casa 02, quando demonstrou seu 

entusiasmo em nos ajudar para que consigamos atingir nossos objetivos. Conversou 

também, com o condômino Sérgio, proprietário da casa 16, que o parabenizou 

pelo belo trabalho que a prefeitura vem realizando em prol da população 

Araruamense. 

       Nelsinho do Som nos confessou que Ponte dos Leites o remete ao seu saudoso 

passado na infância, e que em particular o terreno onde hoje é o Condomínio Vila 

Rica, onde seu pai, que era construtor, atuou na construção de duas casas desde 

a fundação até a entrega das chaves. 

       Comunicamos também, que estão sendo feitos orçamentos para a aquisição 

de novos brinquedos para o parquinho infantil do condomínio. Foram feitos 2 

orçamentos para a recuperação dos brinquedos existentes, que se mostraram 

inviáveis devido ao estado de depreciação dos mesmos pelo tempo. A vida útil 

das madeiras dos brinquedos, expostas ao tempo é de 10 anos, tempo este 

expirado. O único brinquedo que será recuperado é a casinha, por ter sido 

incorporada ao acervo posteriormente. 

Atenciosamente. 

Marcos Cesar  Lopes Freitas 
síndico 


